

Dienstag, 13. September 2022, Werra Rundschau / Lokales

# Jestädt feiert wieder Oktoberfest

**Karten gibt es bereits im Vorverkauf**



Jestädter Kirmesburschen freuen sich auf Gäste. Foto: privat

Nach über fünf Jahren wird in dem Meinharder Ortsteil Jestädt wieder gefeiert. Die zehn Kirmesburschen richten am 1. und 2. Oktober ein Oktoberfest aus.

Dominik Holzapfel und Noa Schmidt von den Kirmesburschen berichten, dass das Festwochenende in über Monate geplant und vorbereitet wurde und die zehn Burschen sich freuen, mal wieder mit den Dorfbewohnern und den Besuchern aus der Region feiern zu können.

Eröffnet wird das Festwochenende im Festzelt auf der Ochsenwiese am Samstag, 1. Oktober, um 20 Uhr mit dem Festbieranstich. Ab 20.30 Uhr begrüßt die Band-ReD die Besucher aus Jestädt und der Region. Einlass am Samstagabend ist ab 18.30 Uhr. Karten sind im Vorverkauf bei den Kirmesburschen erhältlich. Weiterhin kann man die Karten auch bei dem Biosphäre-Café und Bistro am Kreisel in Eschwege, Friseursalon Schnittwinkel in Jestädt sowie der DEVK-Geschäftsstelle an der Wendischen Mark in Eschwege erhalten.

Den Sonntag beginnt um 10 Uhr mit einem Zeltgottesdienst, der musikalisch von den Blech Buben begleitet wird. Im Anschluss begrüßen die Blech Buben

aus Sondershausen die Gäste zum zünftigen Oktoberfest-Frühschoppen. Philipp Heigener und seine Jungs freuen sich auf die Gäste, um mit ihnen zu feiern und gesellige Stunden zu verbringen. red/salz